

Fecha 02.10.2015	Sección Finanzas	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Pide **Concamin** fortalecer combate a la piratería

POR JUAN GARCIAHEREDIA

La industria nacional identificó que los involucrados en actos de piratería han adoptado una nueva forma de transportar sus productos, mediante enviar pequeñas cantidades a través de empresas de mensajería, "lo cual disminuye drásticamente el riesgo de acciones legales".

Lo anterior, es según informes de la **Confederación de Cámaras Industriales** de los Estados Unidos Mexicanos (**Concamin**),

cuyo presidente, Manuel Herrera Vega, exhortó a continuar fortaleciendo la implementación del sistema de propiedad intelectual e industrial en México, que busca proteger los derechos legítimos de los titulares.

"Solo protegiendo la creatividad e inventiva de los mismos, se podrá continuar promoviendo la inversión privada en nuestro país, lo cual repercute directamente en el desarrollo económico y la competitividad", recalcó el dirigente.

